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議会改革特別委員会活動経過報告書 

  

 

議会改革特別委員会の活動経過について、下記のとおり報告します。 

 

記 

 

１ 活動年月日 

平成２８年９月２９日  所管事項調査 

 

２ 活動経過  

 （１）議会基本条例について 

   ７月１５日、８月８日及び９月１日に開催した議会基本条例に関する部会において 

検討した、第４章条文案作成の議論経過について、委員長から報告を行った。 

 部会の報告を受け、質疑応答を行った結果、条例作成にあたっての確認事項として、

①区民への公表に際しては、条文の解説を併記する、②条文本文は条例にふさわしい

文体とし、解説では中学生にもわかりやすい文章で説明を行う、ことを確認した。 

また、第４章の条文案については、暫定の案として確認をし、第７条第４項に人権擁

護委員推薦の議会同意を追加する必要があるかの検討、他の条文との関連による記載

内容や文言の修正、正確な文章表記の確認等を、今後の部会において行っていくこと

とした。 

 条例作成の作業スケジュールについては、①部会において平成２８年中に前文を除

く条文案を作成し、委員会での了承を得た後、全議員に配付して意見聴取を行う、 

②意見聴取後、前文の作成、条文案の修正を行い、骨子案としてまとめる、という流

れで進行していくことを確認した。 

   

 （２）議会図書室・議員厚生室について 

   委員会を暫時休憩し、議会図書室、議員厚生室を実際に見分した後、議論を行った。 

  （議会図書室） 



 

   議会図書室の利用実績、蔵書管理等について、事務局次長から資料をもとに説明を

受け、その後意見を求めたところ、選書方針について、不要な書籍の廃棄方法につい 

て、書籍のＩＣＴ化について、新規購入図書の一覧表について、等の意見があった。

議会図書室の有効利用、選書及び廃棄のルール化等の課題について、今後どのように

取り組んでいくか、各会派の意見も聞きながら引き続き検討していくこととした。 

  （議員厚生室） 

   議員厚生室（和室・洋室）の今後の利用方法について、意見交換を行ったところ、

洋室は会議室に転用しても良いのではないか、和室をリフォームし、託児室に変える

ことは可能なのか、議員厚生室のあり方を見直し、使用基準を作る形にしてはどうか、

等の意見が出された。 

   厚生室の今後の利用方法については、各会派でも現状を確認してもらい、引き続き

検討していくことを確認した。 

    

 （３）その他 

   「議会におけるＩＣＴの活用検討会」での検討状況、請願・陳情の審査率向上に関

して意見交換を行った。 

 

  以上のとおり、３件の調査・検討を行いました。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


